

La Audiencia se niega a ceder datos de causas contra el PP

La comisión de investigación del Congreso solicita al tribunal informes sobre la corrupción en el partido

F. J. PÉREZ / Ó. L.-FONSECA, Madrid
La comisión de investigación sobre la financiación del PP se ha topado con un muro que puede derivar en un choque entre dos

El Supremo decide mañana si deja en libertad a los 'exconsellers'

REYES RINCÓN, Madrid
El magistrado Pablo Llarena ha citado a declarar mañana al exvicepresidente de la Generalitat, Oriol Junqueras, a siete exconsejeros y a los presidentes de ANC y Omnium Cultural, Jordi Sánchez y Jordi Cuixart. Todos ellos piden que el Tribunal Supremo revise las medidas cautelares de la Audiencia Nacional. PÁGINA 22

ADEMÁS

ÁNGEL GABILONDO
Portavoz del PSOE en la Asamblea de Madrid

"No me cierro a un acuerdo con nadie"

El nombre del exministro de Educación se cita como posible candidato a alcalde de Madrid en 2019. PÁGINA 21



Un tren descarrila en Sevilla y causa 35 heridos P28

Amplio seguimiento de la huelga de taxistas P47

Matt Lauer, estrella de la NBC, despedido por acoso sexual P4

poderes del Estado, el legislativo y el judicial. La Sección Segunda de lo Penal de la Audiencia Nacional ha negado, por cuatro votos a favor y uno en contra, la entrega al Parlamento de documentos pertenecientes a la investigación sobre la corrupción en el PP. Apenas hay precedentes en los que la justicia haya evitado colaborar con una comisión de investigación del Congreso. Más bien al contrario, como pudo verse en los trabajos parlamentarios sobre los atentados del 11-M, en los que se pudo disponer de informes policiales precisos, remitidos por el juzgado que instruyó el caso.

Los magistrados de la Audiencia Nacional sostienen que remitir los documentos requeridos afecta a la "presunción de inocencia" de los acusados. Esta, dicen, "podría verse comprometida" por la "investigación paralela" del Parlamento. El único juez discrepante, José Ricardo de Prada, emitió un voto particular en el que recuerda que el objeto de las comisiones de investigación "no es en ningún caso determinar responsabilidades penales sino políticas", y que las conclusiones que alcancen "dejan perfectamente incólume el derecho a la presunción de inocencia" y no vinculan a los tribunales de justicia. PÁGINA 19



SUICIDIO EN DIRECTO EN EL TRIBUNAL DE LA HAYA. El exgeneral bosniocroata Slobodan Praljak falleció ayer después de tomar un vaso de veneno durante una sesión del tribunal de La Haya. El exmilitar reaccionó así tras oír la sentencia que le condenaba a 20 años de cárcel por crímenes de guerra. PÁGINA 10

El Gobierno acelera el pacto de financiación autonómica

PP y PSOE tratan de silenciar las quejas diarias de sus respectivos líderes regionales, que se ven perjudicados por el modelo actual

A. Díez / J. J. MATEO, Madrid
Mariano Rajoy considera una prioridad el pacto entre PP y PSOE sobre el nuevo modelo de financiación autonómica. El objetivo—tras la protesta de varios presidentes autonómicos del PP y del PSOE que exigen abordar ya la financiación— es alcanzar

ese acuerdo a finales del primer trimestre de 2018. Cristóbal Montoro, ministro de Hacienda, está acelerando las tareas de la comisión que presentará un informe como base de negociación. La idea es que no ocurra como en 2009, cuando el Consejo de Política Fiscal y Financiera

aprobó el modelo propuesto por el Gobierno del PSOE con los votos socialistas y de Coalición Canaria. El resto se abstuvo. Rajoy quiere pactar un modelo en el que todas las comunidades se muestren razonablemente satisfechas y no haya reproches de agravios comparativos. PÁGINA 20

Los misiles de Corea del Norte son capaces ya de alcanzar Washington

El último proyectil lanzado por Pyongyang llegó hasta los 4.475 kilómetros de altura

J. M. AHRENS / M. VIDAL LIY
Washington / Pekín
Corea del Norte ha dado un paso más contra la estabilidad mundial. Un misil intercontinental, el más potente lanzado nunca por el régimen de Kim Jong-un, alcanzó en la madrugada de ayer 4.475

kilómetros de altura. Eso significa que sus proyectiles podrían golpear cualquier punto de EE UU. Y que el parón de dos meses en la ofensiva de Pyongyang no era una puerta abierta al diálogo, sino una pausa para mejorar su arsenal. PÁGINA 3

CRUCEROS 2018 ¡ÚLTIMO DÍA de venta!
Todo lo bueno de un crucero empieza con B

PAQUETE BEBIDAS GRATIS
sólo con B the travel brand

Y además,
300€
CHEQUE REGALO

ITINERARIOS Y VUELOS EXCLUSIVOS
¡Y MUCHAS MÁS VENTAJAS!
Promociones únicas reservando hasta el 30 de noviembre.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand